



ENAGIC GLOBAL Vol E-FRIENDS 208 Japan Edition

2018 3月号



2018 E8PAグローバルコンベンション&
大城会長誕生日祝い 沖縄で開催!





2018 E8PA Global Convention in Okinawa

- Mr. Ohshiro's Birthday Celebration -
March 17, 2018

世界の販売店の皆さん、
エナジック発祥の地・沖縄へようこそ！

昇格者の皆さん、おめでとう！
いま、ここから、あなたのより豊かな新しい人生が始まるのです。

MAR 16 Golf Competition (optional)

- 09:30 Registration
10:00 Opening Ceremony
10:30 Golf Competition
18:00 Golf Awards & Dinner
*competition participants only

MAR 17 Global Convention 2018

- 09:00 Registration
10:00~12:00 6A2-4 Above Meeting
12:15~13:30 Lunch
15:30~17:00 6A2-3 Seminar
18:00~21:00 Global Recognition Ceremony & Dinner



Japan

新大阪プラザ開設を記念し 盛大なイベントを開催！

西日本の経済の中心地である大阪に、このほど新しいプラザ（新大阪プラザ）が設立されました。これを記念し、2月18日午後、大城博成会長の講演会と懇親会が開催され、ホテルの会場は約200人の参加者で超満員となりました。新大阪プラザは全国各地を結ぶ新幹線網の結節点・新大阪駅から徒歩数分というたいへん便利な場所にあり、エナジックビジネスの全国展開の拠点としての活用が期待されます。

大城会長も講演の中でこう語りました。「わたしはこれまで海外に400回くらい出張していますが、その元気のもとは還元ウォーターです。ぜひ多くの方々に還元ウォーターを飲んでいただき人生を変えてほしい。そのための新しい拠点が新大阪プラザです」。

このほかエナジックファミリーが100万の大台に達したことについてから、大城会長は「いずれ“KANGEN”が国際語になる夢をもっています」と前置きし、「眞の健康の実現をめざし、ビジネスにさらに拍車をかけていきましょう」と力強く呼びかけました。

会長講演の後には、いま躍進中のインド支店を総括する社員

のKaz（横谷一男）がミニセミナーをおこないました。そこでKazは「エナジックビジネスの基本理念は熱いパッション（情熱）と心の広いコンパッ

ション（情け）です。この理念のもと次の世代にもビジネスを引き継いでいきましょう」と熱く語りました（Kazのセミナーは5Pでも取り上げております。ご参照してください）。

引き続き、大城会長と北岸逞男本部長、ならびに有力販売店による鏡割りをおこなってから懇親会が始まりました。飛び入りでフィリピン人シンガーのVivianさんが歌を披露。またエナジック製品が当たるくじ引き大会もおこなわれ、会場は大盛り上がりしました。最後に北岸本部長が「新プラザを大いに活用していただき成果をあげましょう！」と語って懇親会は締めくられました。



新大阪プラザ開設の意義を語る大城博成会長



会長講演を熱心に聞く参加者



新大阪 プラザ 紹介

住所: 大阪市淀川区宮原4-1-45
新大阪八千代ビル 1F AB室
電話: 06-6152-5407
FAX: 06-6152-5408





Kazが日米10カ所でセミナーを実施！



販売店の意欲を引き出すことに情熱を注ぐKaz(東京会場)

インド支店を統括する当社社員のKaz(横谷一男)が2月から3月にかけ日米合せて10カ所で事業セミナーをおこない、各会場で多くの参加者が熱気あふれるKazの話に聞き入っていました。

Kazはインドにおけるエナジックビジネスの急成長をけん引しましたが、今回の連続セミナーでは、その秘訣やノウハウを惜しみなく披露し、参加者を喜ばせました。

Kazはとくに初心的な1Aから4Aまでの販売店に対し、自信をつけさせるセミナーに力を入れています。「5Aや6Aになると相当の能力がついているので、まずは4Aまでの人たちをアップ

させるためのノウハウを提供しています」と彼はいいます。実際、セミナーを見ていますと初心的販売店(あるいはゲスト)が明らかに感銘を受けた様子で、終了後にはそうした人たちがKazと一緒に記念撮影をしようと殺到していました。なお「Kazセミナー」は4月にも日本で開催されます(スケジュールは下記のとおり)。ふるって参加しましょう!



「Kazセミナー」予定



- 4月7日(土) 午後1時半～沖縄支店(日本語)
" 午後3時～同(英語)
- 9日(月) 午後1時半～新大阪プラザ(日本語)
- 10日(火) 午前10時～同(同)
- 11日(水) 午後1時半～東京プラザ(同)
- 12日(木) 午後1時半～同(同)
- 13日(金) 午後1時半～同(同)
- 14日(土) (時刻・場所未定)名古屋市(英語)
- 15日(日) (時刻・場所未定)東京都江東区(英語)

磯部本部長、パリと東京でビジネストレーニングを！

2月24、25日の両日、パリで磯部勝正グローバルトレーニング本部長が、終日かけて密度の濃いトレーナー養成のためのトレーニングをおこないました。

これは1月のカナダに次ぐトレーニングで、エナジックビジネスに人生をかけている販売店が集合しただけに、熱のこもったイベントとなりました。磯部本部長も「参加者は皆たいへん熱心に取り組んでいて、やりがいのあるトレーニングになりました」と喜んでいました。

引き続き、磯部本部長は3月7日に東京プラザのセミナールームで、トレーニングを実施。用意した資料をもとにユーモアをまじ

えて「ビジネスの心構え」をわかりやすく説きました。参加者は一語一語に深くうなづき、経験豊かな磯部本部長の話に聞き入っていました。



トレーニング後に磯部本部長を囲んで記念撮影(パリ(左)と東京会場(右))

大健闘のエナジックゴルフアカデミーの生徒たち

佐渡山逃げ切り▽

シーサーカップゴルフトーナメント
佐渡山の優勝を大きく伝える『沖縄タイムス』(2月13日付)

ハイライト
好ショット 前半で貯金

日本女子アマ制覇へ意欲

佐渡山逃げ切り▽

シーサーカップゴルフトーナメント
佐渡山の優勝を大きく伝える『沖縄タイムス』(2月13日付)

ハイライト
好ショット 前半で貯金

日本女子アマ制覇へ意欲

美咲レディスカップで 仲西菜摘がみごと優勝！

世界をめざすシーサーカップ開催！

2月11、12日にエナジック瀬嵩カントリークラブで各部門（小学男女／中学高校男子／同女子）に分かれ「第11回シーサーカップ」が開催されました。「第3回エナジックオープンゴルフトーナメント」も兼ねたこの大会で優秀な成績をおさめると、4月の「エナジックチャンピオンシップ2018アジア大会」の参加資格などを獲得できますし、それだけでなく、さらにその先の「AJGAエナジックジュニアチャンピオンシップ2018」（8月にUSAロスで開催）への出場にもつながります。

世界をめざすこの大会の中等高校女子の部で優勝したのが、エナジックゴルフアカデミー所属の佐渡山莉理です。この大会、何と4度目の優勝という快挙でした。

「第18回ALL JAPANアマチュアレディスゴルフトーナメント／2018美咲レディスカップ」（2月22、23日／福岡県）にはエナジックゴルフアカデミーの生徒9人が参加し、仲西菜摘（宜野座高校3年）が昨年に続き、連覇を果たしました。

これにより、昨年もみごと優勝した「The Jennie K.Wilson Invitational 2018」（ハワイ）に今年も派遣されることが決まりました。仲西は2年連続優勝をめざし張り切っています。

仲宗根、九州V
男子 13～14歳

PGM世界ジュニア予選で
仲宗根祥仁が1位通過！

仲宗根の活躍を写真入りで伝える『沖縄タイムス』(2月25日付)

仲宗根の活躍を写真入りで伝える『沖縄タイムス』(2月25日付)

ダイキンオーキッドレディスに 新垣比菜プロが出場

PGM世界ジュニア予選で 仲宗根祥仁が1位通過！

今年7月に米サンディエゴで開催される「PGM世界ジュニアゴルフ選手権」の出場をめざす日本代表選抜大会／九州・沖縄予選が2月24日におこなわれ、エナジックゴルフアカデミーの仲宗根祥仁が男子13～14歳の部で1位、与那嶺龍仁が15～18歳の部で3位に食い込みました。

この結果、2人は3月末に兵庫県で開催される「西日本決勝大会」に出場できることになりました。そこで上位に入ると、いよいよ米本戦に出ることができます。2人揃って練習に余念がありません。

荒天のため3日目を飛ばし、合計3ラウンドでおこなわれた「2018 ダイキンオーキッドレディスゴルフトーナメント」（3月1日～4日／沖縄県南城市）にエナジックゴルフアカデミー出身の新垣比菜プロが出場しました。結果は52位でしたが、まだ今シーズンの開幕戦にすぎません。これから活躍が期待されます。

沖縄から世界へ サクセスストーリー 大城博成

第27回

ブッシュ大統領の朝餐会に招待される!

明治初期に岩倉使節団が宿泊したワシントンのウエーラード・ホテルに大城が宿泊したことは、果たして宿命的であったのか。いや彼にとっては還元水をEU市場に普及させる夢が更に輪を描いて広がっていったゆかりの場所になったのではないか。雪のホワイトハウスの向こうに広がるEU、ロシア市場が招いているように思えた。雪を被ったホワイトハウスと、深々と降り続ける雪の寒さが、どうしてか心に燃えるものを運んでくる。明日のジョージ・ブッシュ大統領の基調演説がひとしお楽しみであった。

その翌日、ワシントン在住の高校の同期生、上原隆氏がホテルまで迎えに来てくれた。彼は優秀で、将来は母校の大学で教鞭をとるよう嘱望された青年であった。しかし、その生涯を牧師として捧げ、ワシントンD.C.を中心にキリスト教の伝道に献身している。彼の案内を受けながら、我々は大統領朝餐祈祷会の会場に向かった。

この朝餐会は毎年、共和党・民主党のクリスチャンが共催で開く年に一度の国際的な大イベントで、政界、財界、外交官、キリスト教界の有名人が招かれる。国内だけでなく、世界各国から招かれた2,250人のゲストも一堂に会する。会場は狭く、ロビーや廊下にモニターを設置するほどだ。だが我々は特別ゲストとしてテーブルが確保されていて、テキサス州の代議員やバージニア州のビジネスマンらと同席になり、政治、ビジネスの話に花が咲いた。大城も慣れない英語でゲストたちと会話を弾む。

個人的な話から年齢の話に発展し、私が「ミスター大城は何歳くらいに見えますか」と尋ねたら、ビジネスマンのお嬢さんが「そうね、35歳くらいかしら」と返事が返ってきた。年を明かすと、同席の人たちは皆ビックリ。大城はにんまり! 大城がエナジックのセミナーを終えて退場すると、後ろから頭髪を引っ張る販売店がたまにいるようだ。カツラではないかと疑い確かめているのだ。

会場は国際色で一杯、周囲のテーブルにはアジア系らしい人はほとんど見当たらない。後日、日本からのゲストはわずか8人であったと聞く。基調演説のためブッシュ大統領が登場すると、会場には熱気が漂いスタンディング・オベーションで迎えた。一国の大統領への尊敬だ。アメリカ内外の“お偉方”がスタンディング・オベーションで迎えるのだから、大統領の力、アメリカの国力を伺い知ることができた。

大統領のメッセージは二期目の選挙を目前にしていたが政治色がない。“祈りは全ての人を神の前に平等にする”という大統領の一聲が心にしみている。米大統領をゲストに迎えての国際的なイベントは、招待者の目をアメリカに、世界に向けたに違いない。小さな島からの私たちにはここに“地球村”的姿が見えてきた。沖縄から世界を眺

め、世界のリーダーをアメリカから眺め、視野もまた一段と大きく広く拡大していく。

世界の販売店に向けゴルフコースを造営!

ここで大城自慢の手作リプライベート・カントリー・ゴルフコースを紹介しよう。

エナジック社は120ヶ国にエナジック・ブランドの製品を輸出あるいは販売している。国連加盟国は193カ国だから、その60%の国々に相当する。名実ともに、原点沖縄から世界に進出したエナジック社である。大城はビジネスが世界的に広がるなか、自分のふるさとの山でゴルフ場の造営に着手した。実際に風光明媚な場所で、東に太平洋の静かな海が開け、奥の方は深い緑で包まれた山林である。管理も行き届き、ゴルファー泣かせのコース設定は、大城の性格を反映していると、スコアの悪い人は、一言、冗談を放つ。

瀬戸カントリークラブのゴルフコースは2013年6月に完成したが、完成までの数年間、大城はこのプロジェクトにエネルギーとお金を注ぎ込んだ。それは、世界の販売店が沖縄を訪れて、ゴルフやバケーションを楽しんでもらうためだ。もちろん、同時に商談も出来る。また、地元の経済も潤うから、村興しの一つでもあろうか。

大城は奇想天外のことを平気でやり抜くことが度々ある。このゴルフコースの造営もその一つだ。還元水とゴルフコースはビジネスの上では一直線にない、無駄ではないかと我々は考える。しかし彼は別の視点から見る。このコースは世界の販売店が格安のフィーでいつでも楽しめる。つまり販売店だけがプレーできるプライベート・コースという。エナジックのリゾート地でゆっくりと家族ぐるみで過ごし、美味しい沖縄の空気を吸い、真っ白い砂のビーチを楽しめる。紺碧の空、きらきらと光る海を眺め、英気を養い、還元水ビジネスの本来の目的である健康でいてもらいたいのである。世界の販売店が心身ともに健康であることが大城の心からの願いなのだ。

正直、金のかかるリゾートであり、福祉の概念だが、彼の発想は遥か彼方を見ているようだ。やがて、この発想はアメリカにも渡ってくるのであろう。大城の胸の中には自分の生まれ故郷が世界への窓口であり、世界に飛翔する踏み台だという思いが深々とあるのだ。

【前原利夫・著
『小さな島から世界を飲む!』より】



はっちの 「電解水のある生活」



還元水と酸性電解水のセット使用でメイク落とし！

肌にとっては負担がかかる化粧ですが、女性にとっては必須アイテム。とくに仕事に行くのに“すっぴん”っていうのも、ちょっとねえ～って思います(^^;;)。

だから、たっぷりではなくとも「それなりに」手をかけたいものです。

でも、花粉症やインフルエンザ対策が必須の時期にはマスク着用が多いため、マスクに化粧がつかないよう、ファンデーションを省いて、目元だけなんてこともありましたが……。こんなときには人前でマスクを外すのが怖かったなあ(笑)。

■「メイク落とし」の選び方

さて、メイク落としにもいろいろな種類がありますよね。オイルタイプ、乳液タイプ、シートタイプ、洗顔と一緒にタイプなど……。

そして落とす時には、「楽に、時間がかからず、しっかり落とせるもの」が人気ですよね。「時間がかかる落ちないメイク落とし」なんて最悪ですから、コレ当然。

とはいえたのタイプも一長一短があり、肌の性質によっては、メイク落とし化粧品類で、必要な脂分までも落としてしまい、肌がカサカサになってしまふなんてこともあります。

また、肌には優しいけれども、細かいところまでは落ちきっていないとかいうことも——。見極めるのは難しいことですが、自

分自身の体験や知人友人の経験から学び、選択していくことが大切ですね。

■仕上げは酸性電解水の洗顔で

さて、メイク落とし後の洗顔には、「還元水」を使うと、残ったメイクの汚れをきれいに落してくれるので、わたしとしてはおすすめです(^^)b

還元水で余分な脂分などをきれいに落とした後には、もちろん酸性電解水で洗顔すると、美肌効果ばっちりで、もちろんツヤと弾力のあるお肌になりますよ。

このように、還元水と酸性電解水のセット使用で、お肌によい洗顔ができるようになります(^^)b

ぜひ、お試しあれ～！



埼玉県春日部市

タンバヤン

Tambayan



住所: 埼玉県春日部市一ノ割1-1-18

電話: 048-637-1813

営業時間: 午後1時~10時

定休日: 毎週月曜日

在日フィリピーナが還元水を駆使し母国料理を提供!



エナジック販売店でもあるバージニアさん

店のオーナーの弓削バージニアさんは、フィリピンの出身。ルソン島中部に位置するラカン州ブランデル市で生まれたが、日本人との(最初の)結婚を機に日本へ渡つてはや30年経つ。

すでに日本にいる方が長く、本人も永住を希望している。

最初の結婚で辛酸をなめたバージニアさんは3年前に日本人男性と再婚し、ようやく平穏な暮らしをおくれるようになった。だがそれまでのさまざまな経験が、今の彼女と店の在りようを形作っているともいえるだろう。

昨年1月にオープンした店の名称「Tambayan」はフィリピンの公用語(タガログ語)で「仲間がいつも寄り集まるたまり場」という意味。その名のとおり、実にいろいろな人たちが店にやって来る。客の半分は日本人だが、ほかにフィリピン人はもとより、インド人、トルコ人からカメルーンやコートジボワールなどアフリカ系の人たちも。店はまさに、「国際的たまり場」といったところだ。

加えて単に飲食をするだけでなく、バージニアさんにさまざまな相談を持ちかける人が後を絶たず、彼女も喜んで相談に乗るし、必要とあらば一緒に行動するなど、持ち前のホスピタリティを大いに発揮している。こういう時に長く厳しかった日本滞在の経験が生きてくるのである。

店の中心メニューはやはりフィリピン料理。バナナや魚(ティラピア、バゴス)などメインの食材はすべて輸入されたフィリピン産を使うなど、バージニアさんのこだわりは深い。Sinabawan(ティラピア料理)やMenudo(トマトベースの肉と野菜のシチュー)など、好評なあまり「惣菜」として求めてくる人も多いと聞く。

レベラックは今年の1月に導入した。スープ、炊飯、ダシ取りなどすべての調理とアルコールを割る水やチェイサーに還元水を活用。また強還元水は魚やバナナの洗浄や調理用具の衛生管理に活用し、強酸性電解水はトイレの消臭用などに使っている。

現在、多くの在日フィリピン人がエナジックビジネスに参加し成果を上げているが、バージニアさんもその1人。「還元水を広めるためがんばります」と、人懐こい笑顔を浮かべ明るく元気に話していた。



パーティで料理の腕を振るうバージニアさん

If you know of any unique use for electrolyzed water, we'd love to hear from you! 電解水のユニークな活用法を募集中!

●Please send information to the Public Relations Department.

情報は広報室まで / e-mail:kouhou@enagic.co.jp



新コンプライアンスシリーズ

わたしたちの法令順守宣言！

流通ジャーナリスト

おお ぐり
大栗 準

じゅん
No.10

若年層の勧誘で注意すべきこと！

去る2月20日、ビジネススクールのサービス提供を商材に連鎖販売取引を展開していたI社が、特定商取引法(特商法)に基づき消費者庁から6ヶ月間の取り停止命令を受けました。この処分事例からは、若い人を勧誘するさいに気を付けるべき点が浮かび上がってきます。

この会社のビジネスはどうやら、大学生など、かなり若い人の間で急速に広がってしまっていたようです。その証拠に消費者庁は、処分と同日に、「若者をターゲットとした悪質な勧誘にご注意を」と題した注意喚起文書まで公表しています。

今回の処分では、「適合性原則違反」という違法行為が認定されました。適合性原則違反というのは、「顧客の知識、経験、財産の状況に照らして不適当と認められる勧誘」のことを指します。

「財産の状況」で適否を判断

今回のケースで勧誘の対象となった人たちの多くが若年層で、アルバイト収入や親からの仕送りなどで生活していました。そこで10万円強の入会金を「負担できない」という人たちに対して、「学生ローンに行って借りてきて」「一緒に

行ってあげるよ」などと迫り、お金を借りさせて契約を結ばせました。その行為が、「財産の状況に照らして不適当」とする適合性原則違反に当たると判断されたのです。

なお、17年12月の特商法改正では、金融機関に消費者を連行したり、迷惑を覚えさせたりする方法で借り入れや預金引き出しを迫る行為が法律違反に当たることを明確化しています。



虚偽トークの勧誘は絶対ダメ！

今回の処分では、「契約書面に虚偽記載をさせる行為」も違反に問われました。

I社の某会員は、未成年の消費者に対して、保護者同意書を渡した上で、「本当はだめだけどパパっと書いちゃって」となどと促し、未成年者本人に父親の名前を書かせ、押印させていたのです。

正式な文書に虚偽の記載をさせる行為は、論外というべきでしょう。絶対NGです。

虚偽記載を促すのもNG

未成年者や学生のネットワークビジネスへの勧誘は、トラブルになりやすく、そもそもおこなうべきではありません。それ以外の若年層についても、知識・経験・財産が足りないでしょうから、勧誘は通常よりさらに慎重におこなう必要がある

でしょう。

近年、連鎖販売取引に関する若者のトラブルの相談が増加傾向にあり、消費者庁や消費生活センター等の行政側は、「若者をターゲットにした連鎖販売取引」に対する監視の目を強めています。若者からの苦情・相談件数が多い企業を行政が集

中的に処分していくことも今後十分に考えられます。先述の注意喚起文書は、そうした執行強化に向けた、消費者庁の強い意志表示と捉えておくべきでしょう。

福寿社会を切り拓く— 丹羽式【融合医療】の A to Z



丹羽正幸
(丹羽クリニック院長)

国民の3,000万人が悩む睡眠障害と闘う! (上)

人間にとって一番大切な休息は何といつても睡眠です。ところが現代の日本人の4人に1人が睡眠に関する悩みを抱えていると言われています。つまり3千万人以上が睡眠をきちんととれず困っているというわけです。

前回、「スギ花粉症はもはや国民病」と書きましたが、これほど多くの人が悩む睡眠障害も、花粉症に匹敵する“国民的症状”と言えるかもしれません。

ところでわたしたち日本人はどのくらい睡眠に時間を費やしているのでしょうか。2011年に総務省がおこなった「社会生活基本調査」によると、平均睡眠時間は7時間42分でした。これは全年齢層の平均で、働き盛りの45~49歳では7時間3分ともっとも短くなっています。仕事が忙しいとか、スマホに熱中するあまりとか、深夜まで酒を飲んでしまったためとか、理由はいろいろあるでしょうが、より深刻なのはストレスによる睡眠障害です。

しかも、ストレスのために眠れなくなり、睡眠不足で心身が休まらずさらにストレスがたまる、という悪循環に陥って慢性化すると、深刻な心身の病を招きかねま

せん。そのストレスも、①精神的(悩み)、②肉体的(痛みや疲労など)、③無自覚なもの——等があり、簡単に解決できるわけではありません。ここでは、【融合医療】の立場にたって、睡眠障害の具体的な対策を考えてみましょう。

■免疫力を高める睡眠

いうまでもなく人が眠るのは、身体の疲れをとり、脳を休めるためです。睡眠中は体内でさまざまなホルモンが分泌され、身体を“修復”して新陳代謝を促し、疲れた身体を回復させます。同時に多くの場合、心の安定にもつながります。

このほか睡眠は免疫力を高める役割も果たしています。というのも、睡眠中、人は自律神経のうち、副交感神経が働いて免疫細胞の動きが活発になり免疫力が向上し、たとえば風邪が引きにくくなったりするのです。

ちなみに副交感神経は睡眠中やゆったり落ち着いている時に「からだの修復」をおこない、交感神経は逆に活動中やストレスを感じている時などに対応する働きをします。

■美容と睡眠の深い関係

睡眠は美容にとっても大切な役割を果たしています。

皆さんは表皮が新陳代謝をしている状態を指す「ターンオーバー」という用語をご存知でしょう。「表皮細胞の誕生から垢となって落ちるまで」のこのターンオーバーのサイクルは28日間がちょうど良いとされています。

その周期を司るのが「成長ホルモン」で、午後10時~午前2時の熟睡時間帯に分泌することがわかっています。

つまり、この時間帯に睡眠不足でターンオーバーが不規則になると、表皮の新陳代謝がうまくいかず肌トラブルが起きてしまうのです。とくに夏は紫外線が強烈なため、肌へのダメージが大きくなります。そこで質の良い睡眠をとつて肌を修復させることができ、美しい肌を作り維持するために必須なのです。

次号では、より良い睡眠のとり方についてお話ししてみます。

丹羽正幸(にわ まさゆき)

埼玉県熊谷市出身。1973年、横浜市立大学医学部卒業。
76年、米国カリフォルニア大学サンディエゴ校外科研究室研究員。
78年、横浜市大付属病院第二外科勤務。
81年、城西医科大学(現・明治大学)外科学講座講師を経て、88年、丹羽クリニックを開業、現在に至る。
国際融合医療協会設立発起人・現理事、日本健康科学学会理事、日本東洋医学会会員。
『アトピー全快 汗を出すのが正しい』(青春出版社)、『アトピーは、こうして治す』(長崎出版)など著書多数。



エナジック 硬式野球部通信

4月30日に巨人三軍とプロ初対戦実現

来る4月30日(月)午後12時30分より、那覇市の沖縄セルラースタジアムで、エナジック硬式野球部対読売ジャイアンツ(三軍)との交流試合がおこなわれることになりました。三軍とはいえ、プロとの初対戦です。

入場は無料。球場でふるって応援しましょう!



札幌大学とのオープン戦で円陣を組むメンバー(2月20日)

オンラインショップ情報

シャワー付分岐栓と フレキシブルパイプが **半額!**

3月31日までの期間、以下の製品など全モデル用が半額でお求めできます。この機会をぜひお見逃しなく!

- レベラックDX用
フレキシブルパイプ
4,860円 → **2,430円**
(税込)



- レベラックSD501用 フレキシブルパイプ
6,480円 → **3,240円**
(税込)

- シャワー付分岐栓
4,320円 → **2,160円**
(税込)



上記以外の全モデル用も半額になります。
送料は全国一律500円で、代引手数料は購入金額9,999円までは300円、10,000円以上は400円です。



お申し込みは以下のオンラインショップで。
<https://ec.enagic.co.jp/>

*商品のお届けは日本国内に限ります。



2018.1月度 新6A到達

6A以上のご紹介

6A

- JANA KINTOUKH (オーストラリア)
- TAMARA JANE HUME (オーストラリア)
- SARAH R PRICE (オーストラリア)
- DJALMA DE LIMA SANTOS (ブラジル)
- BENJAMIN DE LA CRUZ (カナダ)
- CHELSEA TAYLOR ST MARIE (カナダ)
- TARA ELIZA SKERRY (カナダ)
- ALI MAY MARKETING LTD. (カナダ)
- PIETER A MARTIN (カナダ)
- RONALD O. WILLOCK (カナダ)
- BC LTD. (カナダ)
- ZHEN YUAN (カナダ)
- CANADA LTD. (カナダ)
- TOMMY WEALTH LIMITED (カナダ)
- LE AMIGO LTD. (カナダ)
- THAO KIM THI TRAN (カナダ)
- GINA BADIOLA ARA GO (フィリピン)
- PRAKTIJK IN-TOUCH MONIQUE VAN GENT (オランダ)
- ONACA RODICA (ルーマニア)
- NICOLAE DURDUI (ルーマニア)
- DUNG LE VAN (チェコ)
- BINH LUONG NGUYEN (チェコ)
- THI THUY LINH NGUYEN (スロバキア)
- LINH NGUYEN THI THUY (スロバキア)
- MICROCOSMOS S.R.O. (スロバキア)
- ZENG HU CHEN (香港)
- LE DUC PHU (香港)
- YANG XIAO BO (香港)
- HONG XIAN QIANG (香港)
- WONG PAN KEUNG (香港)
- WEN XIU YAN (香港)
- WANG QING YAN (香港)
- CHEN PEI YI (香港)
- TANG KA WING (香港)
- CHOI LAI NGOR (香港)
- CHENG YING LEONG SIMON (香港)
- CHENG KAI ON (香港)
- TAN SHI BIN (香港)
- HEALTHYLAND HK LTD/LEUNG YEE MAN (香港)
- CHAN YAU LUNG (香港)
- SAROJINI TRIPATHI (インド)
- IKA AFLA EMALIA SH M.KM (インドネシア)
- WINARTO ANDOYO (インドネシア)
- 寺部朝悦子 (日本)
- 岸本節子 (日本)
- HIRUTA MARY SHELLA PINO (日本)
- WONG SOON LEN (マレーシア)
- RUI TSUCHIYA (マレーシア)
- MELODY D.MARAVILLA (フィリピン)
- BIANCA MIRANDA (フィリピン)
- ANASTACIA CRUZ (フィリピン)
- DOLORES MARQUEZ NIETO (フィリピン)
- LEO Gil TURAS (フィリピン)
- PAVEL MALYK (ロシア)
- 周青倫 (台湾)
- DUC MINH TRAN (アメリカ)
- ROLANDO A AGUILAR (アメリカ)
- ANH MAI PHUONG LE (アメリカ)
- JENNY HUA (アメリカ)
- TORIE M BORRELLI (アメリカ)
- ALDRIN C VICENTE (アメリカ)
- TCHEFUNKY KITCHEN WATERS LLC (アメリカ)
- VALUTA INTERNATIONAL INC (アメリカ)
- VIORICA GYORGYJAKAB (カナダ)

6A2

- KRISTIE ORD (オーストラリア)
- DANA CALINISAN (カナダ)
- GARETT FRANCIS MARKETING (カナダ)
- CURTIS R SHAW (カナダ)
- KIM C NGO (カナダ)
- GEORGE STIRBU (ルーマニア)
- KANGEN OOD (ブルガリア)
- LAU YIN KUEN (香港)
- CHIN KA MAN (香港)
- ASPRING CONSULTING GROUP LTD/ CHENG DEXTER YING C (香港)
- EUNATH TORRES ERIDANY (インドネシア)
- ZENAIDA MIRANDA (フィリピン)
- LEONARD AGUILAR (フィリピン)
- WAN Q CHEN (アメリカ)
- POWER TEAM GLOBAL INC (アメリカ)
- CHRIS BADEN (アメリカ)
- CHRISTINE A DEASY (アメリカ)
- BIHN T HUYNH (アメリカ)
- QB NAILS SUPPLY LLC (アメリカ)
- VIRGINIA LANDRY LEE (アメリカ)

6A22

- KATELYN MCKENZIE (カナダ)
- OANH THIVO (カナダ)
- DANIEL TURCU (ルーマニア)
- YANG XIAO DONG (香港)
- HONOUR SAIL INVESTMENT LTD (香港)
- DOMINGA LORNIE ZORNOSA (フィリピン)
- RICHELYNE SHANE FLORES (フィリピン)
- MELISSA D MALONE (アメリカ)

6A23

- GA COMPANY (香港)
- GA COMPANY LTD (香港)
- FLORES EUGENIO (フィリピン)
- BRANDON L ODOM (アメリカ)

6A24

- GLOBAL AFFILIATE ZONE LP (アメリカ)
- *

6A25

- GLENDA CALINISAN (カナダ)
- IAO CHUN JUAN (香港)

6A26

- WHITE-CROSS WATER CORP (アメリカ)